



**HUYEN DEL SANDINISMO.** (San Miguel). Trece nicaragüenses, incluyendo dos muchachas y una niña de 10 años, llegaron al país, huyendo de la situación insostenible que se vive en Nicaragua. Escaparon en una lancha de motor y llegaron en la madrugada del 30 de enero, a las playas de El Jagüey, jurisdicción de Conchagua, La Unión.

**Dice ARENA:**

## Es una Inmoralidad la Marcha Democristiana

Para un país que como El Salvador está económicamente en quiebra, gastar una suma millonaria de dinero en una marcha de "apoyo" al Presidente Duarte resulta irresponsable e inmoral, afirman directivos de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA). Mientras El Salvador

se debate en la crisis socioeconómica más grave de su historia —producción estancada, recesión económica y alto índice de desempleo—, el régimen quartista monta "shows" políticos, para pretender hacer creer que tiene apoyo popular, subrayan los informantes.

"Lo más preocupante es que los fondos que gastan los democristianos salen de los únicos que pueden generar riqueza: los trabajadores y empresarios. En cam—

—Favor pase a la página 27.



**ULTIMADO.** (Ahuachapán). Sr. Raúl Barrera, Pde. del Club Activo 20-30 de esta ciudad, fue ametrallado por terroristas cuando regresaba de San Salvador.

## Desaparece Guardavidas en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA (La Paz). Oscar López, de 19 años, guardavidas de la Cruz Roja Salvadoreña, seccional de esta ciudad, desapareció en las playas de la "Costa del Sol", el domingo anterior, a las 11 de la mañana, cuando realizaba prácticas acuáticas con el grupo de guardavidas.

De acuerdo a los datos los ejercicios que realizaban era los de nadar 8 kilómetros mar adentro,

—Favor pase a la página 25.

# Represalias Contra los que no Fueron a Marcha

Nóminas de los empleados públicos que no asistieron a la "marcha de la vergüenza" estaban entregando ayer los jefes de los distintos departamentos de varios ministerios e instituciones autónomas, a sus titulares para que éstos firmen las injustas sanciones por aplicar, según trascendió en dichas entidades.

Como se informó oportunamente, los empleados públicos habían sido amenazados con que si no participaban en la "marcha de la vergüenza", serían objeto de sanciones tales como despidos, descuentos de salario o denegarles permisos personales.

Los encargados de controlar a sus compañeros de trabajo en la marcha entregaron a la vez los vales de viáticos que pagarán a los motoristas que fueron obligados a trabajar el fin de semana, así como los vales de los galones de gasolina que utilizaron durante la marcha, para traer y llevar gente del interior del país, transportar guardaespaldas en las "cherokees" y a los "supervisores" que fueron los que integraron el equipo de "orejas".

Los jefes de Recursos Humanos y de Personal de los distintos ministerios tomaron nota de los empleados que no atendieron la "invitación" que les hicieron llegar por medio de una tarjeta que fue distribuida el viernes.

Los empleados públicos están protegidos por la Ley de Servicio Civil, pero los jefes les han informado que "en casos como el presente, ésta no los ampararía porque las sanciones son medidas que toma cada ministro de Estado". Los servidores públicos temen que serán objeto de amenazas hasta desesperarlos y hacerlos que renuncien.

## Corrupción Revela "Marcha DC"

Una verdadera muestra de la corrupción política del partido gobernante fue la "marcha de

—Favor pase a la página 61.

## Investigan Armas en Casa de López Sibrián

Una inspección en la casa de un acusado en el caso de los secuestros, donde la semana pasada aparecieron misteriosamente armas de guerra,

realizará hoy el Juzgado de Primera Instancia Militar a fin de determinar la procedencia de ese material bélico.

Las armas, un lanzagranadas, una carabina y un fusil, fueron encontradas por sirvientes en la casa del teniente de baja Isidro López Sibrián, ubicada sobre la Calle Los Bambúes en la colonia San Francisco, al sur-poniente de la ciudad.

A López Sibrián, así como a Luis Orlando Llovera Ballette, se les procesa en el Juzgado de 1a. Instancia Militar de San Salvador por los secuestros de cinco personas, además de imputárseles el delito de tenencia ilícita de armas de guerra. Por el mismo hecho se encuentra arrestado el Mayor José Alfredo Jiménez.

La versión de la defensa sobre el hallazgo de las armas es que éstas fueron encontradas por la doméstica que vive en la residencia, custodiada por agentes de la policía desde hace 10 meses, desde que López Sibrián está detenido.

La defensa argumenta —Favor pase a la página 61.



**SEÑALAN CORRUPCION.** Dirigentes de la Universidad Nacional aseguran que la "marcha de la vergüenza" demuestra el grado de corrupción en que el PDC ha caído, ya que tuvo que comprar a quienes participaron en ella. Izquierda a derecha: Hugo Vásquez, de AGEUS; Lic. Rebeca de Barraza e Ing. Mauricio Mejía, Secretario General de la UES.

## Mañana Darán a Conocer Ganadores 'Laurel de Oro'

Los ganadores del "Laurel de Oro" correspondiente a 1986 se darán a conocer mañana en el Hotel Camino Real, en el Salón El Roble, a las 11 a.m.

Así lo informan miembros de la familia Ancalmo, quienes añaden que

el "Laurel de Oro" es una preseña que se institucionalizó en 1984 en memoria del Dr. Antonio Calderón Morán, fundador de los Laboratorios Ancalmo.

Dicho premio es otorgado a personas y enti—

—Favor pase a la página 49.

## En Santa Tecla

## 150 Familias Quedarán sin Techo por Orden Alcaldía

Ciento cincuenta familias, integradas en su mayor parte por desplazados y damnificados por el terremoto, se quedarán sin-techo debido a que la alcaldía democristiana de Santa Tecla les ha ordenado que desocupen el predio municipal

donde viven.

Así lo afirmaron ayer, durante una visita que hicieron a EL DIARIO DE HOY, los señores Mario de Jesús Ramírez y Eladio Elías, quienes encabezaban un grupo de personas de la Comu—

—Favor pase a la página 49.

## 7 Heridos en Vehículos Atacados por Terroristas

Siete heridos, entre ellos uno de gravedad, y ocho vehículos ametrallados y uno que hizo contacto con una mina es el saldo de los sabotajes al transporte que los terroristas perpetraron el pasado fin de semana, según informan autorida—

des de Seguridad Pública.

Las fuentes detallan que a la altura del caserío Monte del Padre, de Texistepeque, fue atacado un automóvil el domingo por la mañana, resultando lesionados

—Favor pase a la página 49.



**SE QUEDARAN SIN TECHO.** Ciento cincuenta familias que viven en un predio municipal de Santa Tecla se quedarán sin techo, debido a que la alcaldía ha ordenado que desocupen el predio. Los afectados, en su mayoría desplazados y damnificados por el terremoto, dicen que no tienen a dónde trasladarse.

# ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 63.